

Artikel vom 30.09.2021

## 3 Starke Unterfränkinnen für Berlin!



Wir gratulieren unseren alten und neuen Direktkandidatinnen – Dorothee Bär, Andrea Lindholz und Anja Weisgerber – ganz herzlich zur Wiederwahl in den 20. Deutschen Bundestag! Insgesamt sind 10 starke CSU-Frauen in den Deutschen Bundestag eingezogen. Ein großer Dank gilt all unseren Kandidatinnen sowie allen Unterstützerinnen und Unterstützern für die Bundestagswahl 2021 für ihren enormen Einsatz und das unglaubliche Engagement! Für unsere Demokratie ist die gleichberechtigte Teilhabe von Frauen und Männern in der Politik essenziell. Dafür werden wir auch jetzt nach der Wahl weiterhin kämpfen!